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UN GRANDE FILM 
nell’ambito della Tredicina 

 

Abbiamo voluto che nella Tredicina ci fossero anche 

momenti di riflessione e di confronto, vedi l’incontro 

con mons. Bettazzi…Perciò 
 

VENERDI’ 8 GIUGNO, alle ore 20  
(subito dopo la Messa della Tredicina) 

Don Milani e la Scuola di Barbiana 
nella Sala Sant’Antonio 

 

“La sinistra di Dio”“La sinistra di Dio”“La sinistra di Dio”“La sinistra di Dio”    
 

“Sono nato mancino”, così cominciavo il piccolo 

libro La sinistra di Dio.  
Ovviamente non si trattava di scelte politiche, 
anche se qualcuno volle subito protestare senza 
nemmeno aver sfogliato il libro. Si intendeva, 
invece, puntualizzare che in un mondo e in una 
cultura in cui il settore destro del corpo, per il 
90% dell’umanità, è quello più forte, la ‘destra’ la ‘destra’ la ‘destra’ la ‘destra’ 
diventdiventdiventdiventava il segno della forza, della sicurezza, del ava il segno della forza, della sicurezza, del ava il segno della forza, della sicurezza, del ava il segno della forza, della sicurezza, del 
privilegio:privilegio:privilegio:privilegio: nel Primo Testamento “la destra 
dell’Altissimo” è il premio e la garanzia per chi gli 
è fedele; e lo stesso Gesù Cristo, dopo le vicende 
della sua vita terrena e della sua morte dolorosa, 
risorge e…sale “alla destra del Padre”.  
E così l’ebreo, nei confronti del pagano, si sente 
protetto dalla destra di Dio, come lo è il maschio 
nei confronti della femmina, il ricco nei confronti 
del povero, il sano nei confronti del malato. 
Gesù Cristo…ha rovesciatGesù Cristo…ha rovesciatGesù Cristo…ha rovesciatGesù Cristo…ha rovesciato le antiche prioritào le antiche prioritào le antiche prioritào le antiche priorità: ha 
privilegiato i piccoli, i poveri, gli ammalati, ha 
ridato dignità agli esclusi, alle donne, ai 
forestieri, che sono così diventati ‘la sinistra di 
Dio’. 
Non è detto che questa valutazione sia diventata 
automaticamente la caratteristica dei cristiani e 
delle Chiese; ma ad essa deve comunque rifarsi 
chi vuol essere fedele a Gesù Cristo.  
Forse l’essere mancinoForse l’essere mancinoForse l’essere mancinoForse l’essere mancino, quindi minoranza, l’aver 
subìto rimproveri e violenze –come quelle della 
maestra di quarta elementare che 
bacchettandomi mi obbligava a scrivere con la 
destra- può avermi reso più attento alle può avermi reso più attento alle può avermi reso più attento alle può avermi reso più attento alle 
emarginazioni ed alle sofferenze di chi si sente emarginazioni ed alle sofferenze di chi si sente emarginazioni ed alle sofferenze di chi si sente emarginazioni ed alle sofferenze di chi si sente 
escluso…escluso…escluso…escluso… 
 

      Mons. Luigi Bettazzi, Vescovo di Ivrea 
              (dalla lettera in difesa delle persone omosessuali) 

    

La pagina del VANGELO 
 

“Il Padre vi darà un Consolatore che 
rimanga con voi per sempre” 

                                      Vangelo di Giovanni
       

VISITA PASTORALE 
 

Il 1° INCONTRO importante  
avrà luogo 

SABATO prossimo 9 Giugno 

alle ore 18 

nel Salone dei Santi Medici 
 

Il Vescovo incontrerà Associazioni e 

movimenti cattolici della città. 

Per noi, certamente; il Movimento 

giovanile guanelliano, l’Ai.Bi., i 
Cooperatori guanelliani, il gruppo 
carismatico ‘Gesù Risorto’, i nostri 

gruppi giovanili 

CAMPI 

ESTIVI 
 

Per informazioni 
circa i campi estivi 

e l’Oratorio,  
per iscrizioni, altro.. 

 

OGNI SERA 

dalle 17 alle 19 
Via Monte Pertica, 18 
(ufficio di don Fabio) 

 

SEGRETERIA 
APERTA 

Dall’omelia…SPUNTI 
 

 

� Lo Spirito c’è ed opera. Ed è il primo dono del Risorto. 

E’ Lui che fa la Chiesa, oltre ogni nostra fatica. Ce ne 

rendiamo conto? 

� “Pregherò il Padre ed Egli vi darà un altro Consolatore”. 
Gesù è sempre lì a invocare lo Spirito su di noi, sul mondo. 

� Padre dei poveri, datore dei doni, luce dei cuori….E’ lo 

Spirito la fonte di ogni regalo di Dio. Lui è il dispensatore. 

� Piega, scalda, drizza; è proprio dello Spirito il ‘trasformare’ 

 

UNA GIACULATORIA per 7 giorni 
 
 

Tutto posso in Colui 
che mi dà la forza 

 

p.s. le giaculatorie sono un modo di pregare; una stessa 

invocazione, ripetuta di continuo durante la giornata 

 

PENSIERO della settimana 
 
 

“Credere nella vita è credere negli altri. 
Non tutti gli altri, certamente,  
ma se si assumono le proprie 

responsabilità di fronte alla vita,  
ci si fanno naturalmente degli alleati. 

L’essere insieme  
diventa un’assoluta necessità. 
Ora; per farsi degli alleati  
bisogna dare fiducia. 

Senza dar fiducia all’umanità  
non si potrebbe respirare” 

 

         Abbè Pierre 

 


